

Un grito alemán

Angela Pinocchio Merkel visitando la Casa Blanca y más

#Germany #Merkel #Trump

Todos seguramente conocen el cuento de hadas de Pinocho, el niño de madera, cuya nariz se alarga en el momento en que empieza a mentir. Tal vez un Pinocchio tan invisible había visitado la Casa Blanca en Washington, DC el 17 de marzo de 2017, apoyado en los hombros de Angela Merkel, canciller de Alemania.

Es en este día exacto en que el canciller alemán se reunió con Donald Trump por primera vez después de su victoria electoral en noviembre de 2016. En una conferencia de prensa conjunta, el presidente de los EE. UU. Tuvo que responder algunas preguntas de un periodista (alemán) sobre supuestos **actividades de espionaje de las agencias de inteligencia británicas**, y si él, el presidente de Estados Unidos, lamentaría sus "acusaciones", y también algunos de sus comentarios en Twitter. El presidente estadounidense respondió:

Muy rara vez, probablemente no estaría aquí en este momento [sin los Tweets], tenemos un grupo tremendo de personas que escuchan y puedo comunicarme con los medios de comunicación cuando los medios de comunicación no le dicen la verdad, así que eso me gusta. En cuanto a las escuchas telefónicas, supongo que por esta administración anterior, al menos tenemos algo en común [apunta al Canciller], quizás ...



Las reacciones del canciller ante estas declaraciones presidenciales revelaron el Pinocho. Un primer plano demuestra cuánto necesitaba ella para obligarse a enterrar, o más bien a gritar, todo su conocimiento sobre este asunto en sí misma.

Es sorprendente que su nariz no haya aumentado dramáticamente en longitud, al igual que lo haría Pinocho, cuando mintió.

Porque sabe y recuerda muy bien que en junio de 2013 partes del gobierno de Obama y en lo que hoy se

conoce como el caso de la NSA supervisaron a los principales políticos de todo el mundo; Los datos respectivos fueron almacenados. Se espionaron las instituciones y los edificios de las Naciones Unidas y se hackearon las cuentas de correo electrónico, lo que generó tensiones diplomáticas con la Administración de Estados Unidos y Obama en todo el mundo.

También es muy consciente de que, por primera vez en la historia de la República Federal de Alemania, el **Embajador estadounidense de Estados Unidos fue convocado a su propia cancillería** para explicar el asunto del espionaje poco después de junio de 2013.

Aún más extraños parecen sus comentarios secretos considerando el hecho de que **una comisión del Bundestag alemán** está ocupada investigando el asunto de la NSA en profundidad desde el 20 de marzo de 2014, e incluso hasta el día de hoy.

Merkel también olvidó recordar y/o mencionar que había sido su propia cancillería la que **se quejó en una carta de octubre de 2014** a esta misma comisión sobre presuntas "revelaciones ilegales" de información clasificada al público (carta **de netzpolitik.org aquí**). La cancillería amenazó a la comisión de demandar potencialmente a algunos de sus miembros del Bundestag alemán, una noción que la Comisión de la NSA rechazó e incluso insinuó a la intimidación relacionada con su trabajo.

Tal vez todo esto es solo el resultado de la falta de experiencia en política del Canciller, y al que se refirió el Presidente de los Estados Unidos durante la visita de Merkel en los Estados Unidos al año siguiente en abril de 2018:



El presidente de los Estados Unidos también intentó convencer al canciller aquí de que en realidad podría ser mejor decir la verdad (el video anterior comienza alrededor del minuto 37:50), porque uno "podría ser despedido casi tan rápido como en Alemania" (alrededor del minuto 25:40).

“... Estamos muy orgullosos del trabajo que hemos hecho para los veteranos ... Tenemos la responsabilidad aprobada. Cuando alguien trata mal a nuestros veteranos, podemos despedirlos tan rápido, **CASI LO MÁS RÁPIDO QUE EN ALEMANIA** [señala a la canciller Merkel]. Nos llevamos de ellos. Y puedo decirles que estamos tomando decisiones, estamos poniendo opciones muy fuertemente, tenemos un apoyo tremendo en el Senado para eso. Pero tengo mucha gente que quiere el trabajo. Estamos haciendo un gran trabajo allí.”

Las cosas se están poniendo interesantes entre la canciller Merkel y el presidente de los Estados Unidos, Trump, también en 2019. El presidente de los Estados Unidos decidió dirigir **una serie de mensajes**

intensos de Twitter hacia un grupo de cuatro miembros nuevos del Congreso Demócrata de los Estados Unidos en julio, después de que estas cuatro mujeres se hubieran lanzado una serie de ataques no solo contra la Administración de Trump, sino también contra el gobierno de los EE.UU., sin dudar en emitir comentarios antisemitas. El 19 de julio de 2019, y poco antes de su partida de vacaciones de verano, Angela Merkel dio la siguiente declaración con respecto al asunto frente a la prensa alemana:

Un acercamiento a la canciller Merkel, especialmente durante los momentos después de sus comentarios, reveló el grito alemán 2.0, por así decirlo:

<https://www.sun24.news/es/un-grito-aleman-angela-pinocchio-merkel-visitando-la-casa-blanca-y-mas.html>